

Go Go

農大

2022
7月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

酷暑!!



猛暑の中のほ場作業（ビーマの整枝剪定）

6月下旬から30度を超える「真夏日」となり、7月には、35度を超える「猛暑日」が続き、熱波が猛威を振るいました。
それでも農作物は待つてはくれませ
ん。炎天下、野菜の収穫や出荷調整な
ど一生懸命がんばりました。



ナス支柱立て



スタチマルチ張り

実習中は、こまめな水分補給や十分な体調管理を心がけ、熱中症対策を行っています。体調管理等油断できない状態が続いてい

海外農業研修説明会

国際農業者交流協会が主催する海外農業研修の説明会が7月25日に行われました。制度に関する説明や、実際にこのプログラムに参加した先輩の事例を聞きました。



暑い夏にはやっぱりアイス

「新フレーバー続々誕生!」

6次産業化コースの学生が試作に試作を重ねたオリジナルアイス。その名も「お米のアイス」! お米から加工した「米ピュレ」を使い、滑らかな舌触りに仕上げています。毎年味や分量を変えて、新しい味が生み出されています。今年の味は3種類!

「すだちシャーベット」ミルク風味

徳島県民の遺伝子に深く刻まれた

ソウル柑橘、すだちの爽やかな香りと優しいミルクの味がマッチし、今年の猛暑にぴったりなさっぱり味です。

「Naruto Kintoki」

いちごの果肉感にこだわって作りました。いちごがごろごろたっぷり入って、やさしい甘さのアイスです。

「クリームさつまいもアイス」

なると金時を贅沢に使った滑らかな舌触りのアイスです。お米とお味のクリーミー感が絶妙にマッチしています。



パッケージデザインもオリジナルです!



手作りPOPでPR

3種類ともそれぞれに特徴のあるアイスができました。ぜひ食べ比べてお気に入りのアイスを見つけてください。

また、追加で新作も出る予定です。お楽しみに!

浜田農園様から「冷水機」を

寄贈いただきました。

地域貢献活動を推進する四国銀行「学び応援」の取り組みにより県内の農業関係企業である浜田農園様より、「冷水機」を寄贈していただきました。暑い中作業に取り組んでいる学生たちの水分補給に役立てています。



旧作業舎に設置



いよいよ夏休み!

前期の終わりを告げる校長講話のあと、学生たちは9月4日まで夏休みになります。(2年次生は就職活動で忙しい日々が続きますが...)